

MON QUARTIER DANS MA VILLE: LES TRAVAUX SONT LANCÉS

Les opérations engagées en concertation avec les habitants des quartiers de Clavières-Chantilly et du Rieu ont fait l'objet d'un premier bilan d'étape.

Clavières-Chantilly, le quotidien amélioré

Max Roustan, maire d'Alès, animé la réunion le 12 novembre, à la halle des sports.

RÉALISÉS

- Action n°1: installation de sanisettes à la place des anciens w.c. publics.
- Action n°2 : réfection des façades du groupe scolaire Romain-Rolland.
- Action n°5.4 : marquage du parking devant l'entrée du collège Jean-Racine.
- Action n° 5.5 : réglementation devant La Poste : le marquage au sol est réalisé, les poteaux de stationnement sont commandés.
- Action n°5.7 : pérennisation de l'opération Coup de poing "Rénovons nos quartiers".
- Action n°5.8 : opération "Quartier propre", avec mise à disposition d'une benne à déchets sur trois lieux différents en juin 2018.
- Action n°5.9 : renforcement de la présence policière.
- Action n°5.11 : Lancement du dispositif Citoyen Vigilant.





À Clavières, la demande de sanisettes formulée au printemps par les riverains (action n°1) a été satisfaite a dans la foulée.





Le marquage au sol devant le collège Racine a été retracé durant l'été (action n°5.4). Un élément de sécurité indispensable souhaité par les riverains et les usagers.

EN COURS

- Action n°3 : création d'un parc d'agrément et de jeux sécurisés place Albert Camus. Les travaux ont démarré en novembre.
- Action n°5.10 : création d'un concours "jardins et balcons fleuris, commerces en fête" en avril 2019, avec remise de prix.





Place Albert Camus, l'aménagement souhaité par la municipalité (action n°3) a nécessité une rencontre entre le maire et les riverains sur le terrain.

À COURT TERME

- Action n°4 : rénovation des trottoirs de l'espace commercial après la réfection des réseaux humides (début 2019).
- Action n°5.1: installation d'un tableau d'informations municipales proche de l'Esplanade (début 2019).
- Action n°5.2 : pose de coussins berlinois avenue Joliot-Curie, entre la rue de la Provence et le cimetière (décembre 2018).
- Action n°5.3 : aménagement du giratoireau croisement des avenues Youri Gagarine et Frédéric Joliot-Curie (courant 2019).
- Action n°6.3 : reprise du réseau d'eau (2019-2021). Travaux engagés boulevard Laennec. Début du chantier à l'Esplanade de Clavières début 2019.

EN PROJET

• Action n°6.1 : agrandissement du parking de Bellevue.



• Action n°6.2 : création d'un lieu intergénérationnel ou d'une salle municipale.

Le Rieu, un quartier en pleine mutation

La réunion s'est tenue au Myriapole le 15 novembre. Elle a commencé par un hommage rendu par le maire à Daniel Portat, président de l'association Bien Vivre au Rieu, décédé accidentellement quelques jours auparavant.



Lors de ces réunions, un véritable dialogue s'instaure entre Max Roustan, maire d'Alès, et les riverains.





Les arbres à tri ont été installés dans le quartier (action n°6.2).

RÉALISÉS

- Action n°6.1 : renforcement de la signalétique de rue (panneaux directionnels et signalétiques).
- Action n°6.2 : installation d'arbres à tri.
- Action n°6.6 : création des journées citoyennes avec, du 4 au 18 juin, la mise à disposition de bennes à végétaux.

EN COURS

- Action n°5 : étude de l'extension du réseau d'assainissement, traverse des Espinaux à la Bedosse.
- Action n°6.5 : amélioration de l'éclairage public grâce aux LED.
- Action n°6.7 : signature du dispositif Citoyen Vigilant.



À COURT TERME

- Action n°2 : création d'un parc de jeux, avec parking, à l'ancienne maison Mestre du chemin sous Saint-Étienne. Début du chantier en 2019.
- Action n°3 : création d'un parcours de santé, chemin de l'Ardoise. Livraison en 2019.
- Action n°6.3: mise en place d'un panneau d'informations municipales, en face du Myriapole (installation courant 2019).
- Action n°6.4 : insonorisation de la salle municipale de Saint-Étienne d'Alensac (projet inscrit au budget 2019).

EN PROJET

- Action n°1 : création d'un centre-village autour d'un nouveau groupe scolaire (maternelle et primaire). Celui-ci serait situé dans un périmètre compris entre la rue Clara d'Anduze et la rue Jacques Brel. Appartements et commerces viendront se greffer autour de l'école.
- Action n°4 : réflexions autour de la circulation. Après une première réunion avec les riverains le 19 septembre, deux autres vont suivre pour dégager des propositions qui resteront à valider.

A lire aussi